

BOLETÍN CHILE / PERÚ SEPTIEMBRE - OCTUBRE 2025

HOME

SIGUIENTE



PERUMIN 37 Convención Minera 2025: Construyendo la minería del futuro

Del 22 al 26 de septiembre de 2025, el Centro de Convenciones Cerro Juli en Arequipa fue el escenario de la PERUMIN 37 Convención Minera, organizada por el Instituto de Ingenieros de Minas del Perú (IIMP). Se trata del evento minero más importante de Latinoamérica y uno de los más influyentes a nivel mundial, que reunió a líderes, profesionales, empresarios, autoridades y estudiantes en torno a un objetivo común: dialogar sobre los retos y oportunidades de la minería moderna y su papel en el desarrollo sostenible.

Con el lema "Juntos por más oportunidades y bienestar para todos", PERUMIN 37 buscó impulsar un debate constructivo sobre la minería responsable, innovadora e inclusiva, poniendo en valor su rol como pilar de la economía nacional y motor de progreso para la región.

Alemania, País Aliado

En esta trigésima séptima edición, Alemania se presentó como País Aliado, aportando su reconocido liderazgo en tecnología, sostenibilidad e innovación. Esta colaboración representó una oportunidad estratégica para fortalecer la cooperación bilateral, promover el intercambio de conocimientos y potenciar las sinergias en materia minera.

Espacios de diálogo y conocimiento

PERUMIN 37 ofreció un programa diverso, con foros especializados, encuentros académicos y espacios de exhibición tecnológica que permitieron analizar los desafíos actuales y futuros de la minería:

Cumbre Minera: Convocó a líderes nacionales e internacionales para reflexionar sobre el rol de la minería en el desarrollo del Perú y la región, con foco en los temas de descarbonización, ciberseguridad y trazabilidad.

Foro TIS (Tecnología, Innovación y Sostenibilidad): Con la participación de 58 expertos de cuatro continentes, se presentaron soluciones estratégicas en geología, operaciones, metalurgia, minería 4.0, ESG y economía minera.

Encuentro Logístico: Espacio clave para debatir sobre la cadena de suministro minera, abordando desafíos como la informalidad, la eficiencia y la transparencia en la gestión de contratos y proveedores.

Foro del Agua: Centrado en los retos del recurso hídrico, el cambio climático y las tecnologías de gestión sostenible, con un enfoque tanto global como local.

Encuentro con la Academia: Reconocieron el papel de las universidades e institutos en la formación de profesionales y en el impulso de la investigación científica para el sector.

Programa de Equidad e Inclusión: Puso a la equidad de género en el centro de la agenda minera, destacando a las empresas que implementan buenas prácticas en diversidad y cierre de brechas.

EXTEMIN: Vitrina tecnológica global

La Exhibición Tecnológica Minera (EXTEMIN) fue uno de los espacios más visitados, con más de 1.200 stands de 800 entidades de 16 países, incluidos proveedores, empresas de servicios y representantes institucionales. Se esperó la asistencia de 60 mil visitantes, con un protagonismo especial de China, que contó con 134 espacios. EXTEMIN se consolidó como la gran plataforma para el intercambio tecnológico y de innovación aplicada al sector minero.

Minería con impacto social

Más allá de la innovación y la competitividad, PERUMIN 37 también puso énfasis en cómo la inversión minera puede transformarse en conocimiento, investigación y bienestar social, fomentando un futuro más equitativo y sostenible para las comunidades que albergan proyectos mineros.

Hacia un futuro sostenible

PERUMIN 37 no es solo una convención, sino un espacio de reflexión estratégica sobre cómo construir la minería del futuro: más digital, más verde, más inclusiva y más eficiente. Con Alemania como aliado estratégico y la participación de expertos de todo el mundo, la convención reafirma la vocación del Perú de ser un referente global en minería sostenible.